

Guyana recibe a nuevos colaboradores cubanos de la salud



Georgetown, 29 dic (RHC) Autoridades del Ministerio de Salud Pública de Guyana recibieron este 29 de diciembre, en Georgetown, a 31 nuevos colaboradores cubanos con lo cual se eleva a casi 200 la cifra de integrantes de la brigada médica de la mayor isla de Las Antillas en la nación suramericana, al cierre de 2016.

Directivos elogiaron el buen desempeño de los cooperantes cubanos, destacaron su contribución a elevar el nivel de vida de la población local y reafirmaron el compromiso de fortalecer el intercambio en el sector asistencial.

Los nuevos colaboradores prestarán servicios en seis de las 10 regiones de Guyana donde ya se desempeñan profesionales coterráneos suyos, y llegarán, además, a otros lugares distantes que se beneficiarán por primera vez del proyecto, precisa una información de la agencia Prensa Latina (PL).

Julio César González, embajador de Cuba en Georgetown, destacó como un logro de la misión la graduación de 86 médicos de la isla que cursaron el sexto año de su carrera con ayuda de integrantes de la brigada.

El diplomático recordó el legado del fallecido líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, quien contribuyó al bienestar de otros pueblos, al impulsar la colaboración en materia de salud, la solidaridad y el internacionalismo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/117025-guyana-recibe-a-nuevos-colaboradores-cubanos-de-la-salud>



Radio Habana Cuba